

# Acerca del DIFEM servicios asistenciales a más de 31 mil personas en 50 municipios mexiquenses

A través de las Jornadas DIFEM otorga 20 servicios gratuitos para atender a los grupos vulnerables, los de mayor demanda son las pruebas rápidas de diagnóstico, la entrega de lentes pregraduados y las consultas médicas.

SIDRO FABELA, Estado de México. – A fin de cumplir con la encomienda de la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez, de atender directamente las necesidades de las familias vulnerables, el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de México (DIFEM) desplegó la estrategia Jornadas DIFEM, las cuales han visitado 50 municipios beneficiando a más de 31 mil personas en poco más de un año.

Karina Labastida Sotelo, Directora General del DIFEM informó que gracias a estas Jornadas, que se realizan en coordinación con los Sistemas Municipales DIF, los programas y



apoyos de asistencia social llegan de manera directa y oportuna a niñas, niños, adolescentes, mujeres, hombres, personas con discapacidad y las mayores de 60 años.

Destacó que las Jornadas DIFEM transforman la vida de las familias mexiquenses porque las personas acceden a programas dirigidos y específicos para atender sus

vulnerables y poblaciones alejadas, los módulos de salud son los de mayor demanda, así se aplican pruebas rápidas para detectar niveles de glucosa, triglicéridos, colesterol, prevención y detección de cáncer de próstata, del virus de la inmunodeficiencia humana o VIH; también se ofrece consulta médica con atención quiropráctica y orientación

necesidad de lentes pregraduados para personas con vista cansada.

Las Jornadas DIFEM llevan también programas como evaluación nutricional (toma de peso y talla); HortaDIF que brinda asesoría para la implementación de huertos; emisión de la credencial nacional para personas con discapacidad; orientación médica y gerontológica; entrega de ayudas técnicas a personas mayores; y orientación jurídica para realizar adopciones.

De igual forma, se brinda servicio de cuentascuentos y difusión de los Centros Educativos del DIFEM; platicas y talleres para la prevención de adicciones y del embarazo adolescente; orientación psicológica y escuela para madres y padres; entrega de lentes pregraduados; y a la población en condiciones de emergencia.

Durante las últimas semanas, las Jornadas DIFEM recorrieron los municipios de Nicolás Romero, Acolman, Almoloya de Juárez e Isidro Fabela llegando estos servicios a la población vulnerable.

## La Feria de Almoloya de Juárez, vivió una de sus noches más emocionantes

La Feria de Almoloya de Juárez vivió una de sus noches más emocionantes con la presentación de El Chapo de Sinaloa y Pequeños Musical, logrando reunir a más de 20 mil personas en un ambiente lleno de música, baile y alegría.



Esta vez, la fiesta tuvo un propósito aún más especial: fue un evento con causa, donde los asistentes llevaron canastas

alimentarias que serán donadas a comunidades con altos índices de pobreza.

Estas donaciones serán entregadas por la actual administración del alcalde Adolfo Solís Gómez, reafirmando el compromiso con quienes más lo necesitan.

Con este éxito rotundo, la feria se alista para su gran cierre esta noche, con la presentación estelar de Las Estrellas de Tuzantla.



## ¡Participa como Observador/a Electoral!

Algunos requisitos son:

- Credencial para votar vigente
- Tomar el curso de capacitación (presencial o virtual)
- Dos fotografías tamaño infantil (sólo para solicitudes presenciales)

Fecha límite: 7 de mayo

Más información



Mexiquense vota, es justo

